

Revilla espera que el Año Jubilar genere 2.200 empleos, más de 2 millones de visitantes y un impacto económico de 200 millones

El presidente y candidato a la reelección afirma en el Fórum Europa que a Cantabria “le va a ir bien” gracias a los proyectos en marcha si el contexto internacional no empeora

Santander, 11 de abril de 2023

El presidente de Cantabria y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, ha estimado esta mañana que la celebración del Año Jubilar Lebaniego puede suponer un impacto económico de más de 200 millones de euros y generar 2.200 puestos de trabajo y 2 millones de visitantes.

En estos términos se ha pronunciado durante su participación en el Fórum Europa organizado por Nueva Economía Fórum, donde ha repasado los hitos más importantes de la actual legislatura y ha destacado el "pago" de los compromisos del Estado con los cántabros, gracias a la “providencial” presencia del PRC en las Cortes Generales, con un diputado nacional, José María Mazón, y el senador autonómico, José Miguel Fernández Viadero, que ha propiciado la puesta en marcha de obras como el tren a Madrid o el Desfiladero de la Hermida y el apoyo a proyectos como el Mupac y La Pasiega. Con todas estas obras en marcha, ha opinado, “a Cantabria le va a ir bien”.

Revilla ha explicado que cuando llegó al gobierno en 1995 le llamó “poderosamente” la atención que la celebración del Año Jubilar se limitara a “un día, a una misa, un pito y un tambor y se acabó”, sin aprovechar su condición de lugar santo como Jerusalén, Roma, Santiago de Compostela y Santiago de Calatrava. “No tenía relieve”, ha subrayado.

Como contrapunto, ha expuesto las expectativas del Gobierno para la presente edición, gracias a que -ha dicho- “le hemos dado la vuelta”.

De hecho, ha aprovechado su presencia en el foro madrileño para animar a los presentes a visitar Liébana y asistir a alguna de las más de 350 actuaciones previstas a partir de que el próximo día 16 se abra la Puerta del Perdón.

Cuestionado por el futuro de Cantabria, Miguel Ángel Revilla se ha mostrado optimista, porque “hay bases para pensarlo”. Así, ha aludido a los buenos resultados del aeropuerto y el Puerto de Santander y la puesta en marcha de las obras de La Pasiega, la unidad de protonterapia de Valdecilla y el circuito de museos que se está creando en la capital de Cantabria y que va a ser “un pelotazo”.

En este sentido, ha avanzado que el aeropuerto batirá este año “todos los récords”, superando los 1,3 millones de pasajeros, y el Puerto de Santander, “otro pilar” de la economía de Cantabria, llegará a mover 10 toneladas de mercancías, después de realizar inversiones por valor de 150 millones de euros y estrenar una nueva terminal de ferries y otra de contenedores. Esta última, inversión de la empresa Boluda.

Asimismo, ha puesto en valor la creación de un museo en el edificio que era la sede central del Banco Santander y el inicio de las obras del MUPAC. Actuaciones que se sumarán al Centro Botín y a la sede asociada del Museo Reina Sofía. “Que tiemble el Guggenheim”, ha sostenido.

El presidente de Cantabria ha destacado también como un elemento fundamental para el futuro de la Comunidad Autónoma el desarrollo del Centro Logístico de La Pasiega, que supondrá una inversión de 120 millones de euros, así como las obras del Estado que se encuentran en marcha. “El comportamiento del Gobierno con Cantabria ha sido bueno. Sobre todo, porque hemos tenido a un diputado y a un senador que han estado ahí encima”, ha aseverado.

Financiación

Sobre la financiación autonómica, Revilla ha insistido en que debe ser en función del coste real de los servicios, no de la población. “Cuidado con lo que va a pasar ahí. La preponderancia de las grandes comunidades va a ser muy influyente, pero hay que hacerlo en función del coste del servicio”, ha declarado.

Por ello, ha puesto el foco en el problema de la despoblación del que tanto se habla de ello. “El gran error de España ha sido la despoblación”, ha sostenido. Y ha agregado que si la nueva ley de financiación “prima” la población se estará “acabando con los pueblos. Un desastre”.

En este sentido, ha puesto en valor el trabajo desarrollado por el Gobierno de Cantabria, en concreto desde las consejerías de Presidencia y Desarrollo Rural, para frenar la despoblación en 39 municipios de Cantabria y que ha permitido que no pierdan más habitantes y que aumenten en 21.

PRC, el mejor equipo

Finalmente y preguntado sobre el futuro del PRC, se ha mostrado convencido de que los regionalistas volverán a gobernar Cantabria los próximos cuatro años y ha afirmado que su formación cuenta con el mejor equipo humano que tenga “ningún” partido, incluido el equipo del presidente de España, Pedro Sánchez. “Todos los que están aquí son unos fuera de serie y cualquiera lo haría mejor que yo”, ha remachado.

La conferencia de Revilla ha contado con la presencia de los consejeros de Presidencia, Desarrollo Rural e Industria, Paula Fernández, Guillermo Blanco y Javier López Marcano, respectivamente; además del portavoz parlamentario, Pedro Hernando, y el diputado nacional del PRC y el senador autonómico José María Mazón y José Miguel Fernández Viadero, respectivamente.

Junto a ellos, una nutrida representación de empresarial, colectivos profesionales y sociales, y de embajadores, como Álvaro Ruiz, de Sacyr; Juan Manuel Cendoya, del Banco Santander; Íñigo Garce, de Endesa; Miguel Ángel Cuerno, presidente de Coercan; Ana Cabrero, presidenta de la Asociación de Autónomos de Cantabria; Eva Fernández, presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias; Tomás Cobo, presidente del Consejo General de Médicos; o Juraj Tomaga, embajador de Eslovaquia en España, entre otros.

El acto ha sido abierto por el presidente de la organización del debate, José Luis Rodríguez, y Antonio Garrigues Walker, jurista y presidente del despacho de abogados Garrigues, ha sido el encargado de presentar al presidente cántabro.

Nueva Economía Fórum es una organización de carácter privado, independiente y no partidista, creada con el objetivo de promover el debate y el diálogo a través de foros abiertos, neutrales y plurales.